
流山市議会のインターネット議会中継の状況 
 
【議会インターネット中継の状況】 

本会議…業者委託で実施 
委員会…ユーストリームで実施 
※ CATV による議会中継は実施していない 

 
【本会議中継の状況】 

・導入時期 平成１８年９月定例会より実施 

・実施形態 ライブ中継及び録画放送を実施。 
実施３日後、ライブ中継の映像を録画放送し、約１週間後に質問項目ご

との映像をＨＰにアップ。 

・運営方法 会議録センターへの業者委託 
・運営コスト 導入経費 ６，４００，０００円（カメラ等の放送設備及び配管工事） 

※ 当市では、カメラ等は導入済みのため、配管工事のみ 
年間経費 ２，２８３，２６０円（サーバ賃借料、回線使用料等） 

・実施の主な 
理由 

本会議の映像は、記録として正式に残しておく必要があると考え、映像

の加工処理（不穏当発言の削除及び言い間違えなど）及び映像の所管が

明確となる業者委託による議会中継を実施 

 
【委員会の実施状況】 

・導入時期 平成 23 年 11 月  議会運営委員会 
平成 23 年 12 月  常任委員会・特別委員会 

・実施形態 ライブ中継及び録画放送を実施 
フリーソフト「エクスプリット」で、画面編集及び画像送信処理を実施 
委員会終了後すぐに、録画放送を開始 

・運営方法 ユーストリームを利用し、事務局職員が実施 

・運営コスト 導入経費   ２１１，２２２円（ＰＣ・カメラ・マイクなど） 
年間経費         ０円 

・実施の主な 
理由 

委員会の映像は、市民への公開を第一義的な目的であると考え、映像の

加工処理ができないなどの問題はあるが、費用のかからない、ユースト

リームによる議会中継を実施 

 


